

Nos habla nuestra directora



Es para mí todo un honor ofrecer unas palabras en nuestro periódico escolar para clausurar este curso, que ha sido para este renovado equipo directivo, apasionante e ilusionante en muchos sentidos.

Eran muchos y ambiciosos los retos y objetivos que nos habíamos propuesto para esta nueva etapa, pero el esfuerzo y el trabajo duro, como muchas veces os digo, siempre tiene su resultado.

Por ello, me enorgullece mucho decir que tan buenos resultados, académicos y participativos, han sido posibles gracias al trabajo en equipo de toda la comunidad educativa, profesorado, madres y padres, y por supuesto, al alumnado, que han dado muy bonitas muestras de convivencia durante todo el año en las distintas actividades organizadas, como la semana cultural, la semana intercultural, etc.

Hagamos, entre todos y todas, que de nuevo el CEIP Virgen de Montemayor sea el mejor colegio de Moguer, que la paz y la convivencia sigan siendo las señas de identidad de nuestro colegio con más de cuarenta años de historia.

Yo también he sido alumna, y soy maestra y madre de este colegio; ahora, en el papel de directora, más que nunca, me toca tender la mano para favorecer el clima de convivencia, paz y unidad, entre todos y todas.

De nuevo está en vuestra mano, en vuestro esfuerzo y trabajo, conseguir todo aquello que os propongáis en la vida.

